

JUSTISIA

Babinsa Candisari Melaksanakan Komsos dengan Bidan Desa dan Pengurus Posyandu di Desa Binaan

Agung widodo - DEMAK.JUSTISIA.CO.ID

May 6, 2024 - 10:40



Serda Muhammad Fadholi melaksanakan Komunikasi Sosial bersama ibu Tutik bidan desa dan ibu Suwarti Pengurus Posyandu

DEMAK - Guna mewujudkan wilayah desa binaan yang sehat, Babinsa Desa

Candisari Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serda Muhammad Fadholi melaksanakan Komunikasi Sosial bersama ibu Tutik bidan desa dan ibu Suwanti Pengurus Posyandu di Desa Candisari, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak. Senin (06/05/2024).

Komunikasi Sosial yang dilakukan Serda Muhammad Fadholi merupakan salah satu kemampuan Prajurit dalam berkomunikasi dengan komponen masyarakat dan aparat pemerintah terkait lainnya guna terwujudnya kebersamaan.

Komunikasi sosial tersebut merupakan Wawasan secara harmonis, saling memberi dan menerima pendapat serta ide-ide positif yang membangun, sehingga timbul saling pengertian tentang peran dan tugas, fungsi masing-masing.

Serda Muhammad Fadholi menambahkan pelaksanaan Komsos dan anjingsana yang dilakukan secara rutin merupakan salah satu cara yang efektif dalam menyampaikan permasalahan.

Selanjutnya, Menampung aspirasi tentang Puskesmas serta mengetahui hal-hal yang berkembang di masyarakat seputar kesehatan.

Babinsa Desa Candisari Serda Muhammad Fadholi berharap dalam kegiatan tersebut, menanyakan beberapa hal terkait pencegahan stunting dan perkembangan anak balita. "Agar dapat kembali disosialisasikan kepada warga binaan. Tentunya dengan sosialisasi nantinya, warga dapat mengetahui cara pencegahan stunting dan untuk kesehatan pada balita,"harapnya.

Setelah usai, Babinsa memberikan himbauan kepada ibu-ibu warga binaan, agar selalu dan rutin dalam mengikuti Posyandu, terutama bagi mereka yang sedang hamil, menyusui dan memiliki Balita, "pesan Serda Muhammad Fadholi.

Hal ini bertujuan agar anak-anak yang merupakan generasi muda bangsa akan tumbuh sehat dan kuat." Pintanya. (Pendim0716).